
【一般質問】　第287回（令和2年12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

１． 加西病院の今後の方向性について

　① 新病院建設の方向性について
　② 収益性、効率性の改善について
　③ 診療科を減らすことについて
　④ 産科及び産前産後ケア事業について
　⑤ 第二種感染症指定について

２． 産前産後ケア事業について

　① 現状の妊娠期から子育てにかけてのケアの課題について
　② 産前産後ケア事業の個々の事業について
　③ 新病院建設後の産前産後ケア事業について
　④ 今後の産前産後ケア事業の構想について

３． 地域主体型交通について

　① 宇仁地区の地域主体型交通について
　② デマンド型の地域主体型交通について
　③ 地域主体型交通の基本的な考え方について
　④ 富田地区の地域主体型交通の可能性について
　⑤ 高齢者・障がい者限定の地域主体型交通について

１． 保育待機児童の状況について

　① 令和元年・２年度の待機児童の状況は
　② 一時預かり保育の状況について
　③ 令和３年度保育申請における待機児童状況は
　④ 待機児童ゼロへの取り組みは

２． 加西病院の感染症対策と運営について

　① 発熱外来受診者数とPCR検査の状況は
　② PCR検査の傾向は
　③ 職員給与減額提案について
　④ 病院に対する市長の思いは

３． 学童保育での感染防止対策について

　① 学童保育教室の状況は
　② 感染症防止の取り組みは
　③ 手洗い場の蛇口自動水栓導入について

１． 小野加東加西環境施設事務組合の状況について

　① 広域事務組合の運営によるメリット、デメリットについて
　② 加西市が加入した時の合意内容はどのようなものか(条件）
　③ 加入時の合意内容についての代表管理者の答弁について
　④ 管理者間での廃炉費用負担等についての協議内容について
　⑤ 他市（小野市・加東市）での廃炉の議員協議会の内容
　⑥ 今後のクリーンセンターの計画、進め方
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質　問　者
（全11名）

質　問　内　容
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深田照明
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【一般質問】　第287回（令和2年12月）加西市議会定例会発言通告一覧表

質　問　者
（全11名）

質　問　内　容

１． 市役所業務について

　① 職員の事務的ミスについて
　② 組織マネージメントについて
　③ 職員のミス根絶について

１． 学校再編・統廃合の議論について

　① 教育長および４名の教育委員の考えについて
　② 今後の工程について

２． 新型コロナの影響について

　① 税収への影響について
　② 現行のコロナ対策の検証と今後について
　③ 次年度予算の編成について

３． ごみ焼却施設について

　① 加西クリーンセンターの解体コストについて
　② 同施設の解体時期について
　③ 西脇・多可の新ごみ焼却施設について

４． 危機管理について

　① 台風接近時の市長らの登山について
　② 懇親会について

５． 令和３年度～７年度の事業実施計画について

　① 事業内容について
　② 病院建設等にかかる費用について

１． 障がい福祉・地域福祉の充実について

　① 地域生活支援拠点等の整備について
　② 障害児福祉サービスについて

２． 農業の再生と活性化について

　① 農業委員会について
　② 新規就農について

３． 市内各地区の忠魂碑について

　① 慰霊の場の維持管理について

４． コロナ禍における新しい学校教育について

　① 学校行事について
　② デジタル化について
　③ 公会計化について

５． 行政手続きのオンライン化について

　① 庁内デジタル化に向けて
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質　問　者
（全11名）

質　問　内　容

１． 新型コロナウイルス感染症対策 商工振興事業について

　① 加西市小規模事業者経営持続支援金の状況について
　② 融資保証料負担の状況について
　③ 地域活性化キャッシュレス事業の状況について
　④ 今後について

２． 加西病院の経営について

　① 加西病院の活力を高める活動について
　② 活動推進への工夫や配慮について

３． 泉よつばこども園設置に伴う空き施設の活用について

　① 現状について
　② 今後について

４． 県道下滝野市川線の整備について

　① 上若井町の道路改良工事について
　② 日吉地区の歩道整備状況について
　③ 泉地区の整備要望状況について

１． 加西市役所窓口業務について

　① 今回発生した入力処理の誤りについて
　② これまでに発生した類似誤りについて
　③ 今後の対策について

２． 加西インター産業団地について

　① 1-2工区工事進捗について
　② 1-2工区周辺の整備について
　③ リスパックについて
　④ 1-1工区、2工区、4工区について
　⑤ 2期工事区域の今後の予定について

３． 加西市内企業の状況について

　① 景気動向について
　② 新型コロナウイルスの影響について
　③ 今後の対策について

４． 加西市の市税の徴収状況について

　① 市税の徴収状況について
　② 新型コロナウイルスの影響について
　③ 今後の対策について

５． 令和2年度高校入試等進路状況について

　① 中学生の授業の進行状況について
　② 入試に関する新型コロナウイルスの影響について
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質　問　者
（全11名）

質　問　内　容

１． 公立こども園の民営化について

　① 民営化を進める理由と今後の計画について
　② 近隣市町民営化の現状について
　③ メリットと問題点
　④ 保護者及び職員の意見について
　⑤ 公立こども園と民営こども園の将来像

２． 屋内型遊戯施設とテレワークセンターについて

　① 現在の設計状況と全体のビジョンについて
　② 運営について
　③ 利用料金について
　④ 子育てキッズや図書館等との連携について
　⑤ 未来型児童館との差別化について

１． 市立加西病院について

　① 感染症病床の現状
　② 地域医療構想の現状（国、県）
　③ 建設基本計画について
　④ 経営改善と支援について
　⑤ 市民ワークショップの開催状況

２． 子育て・暮らし、中小業者支援について

　① 高校生までの医療費の無料制度について
　② 出産時特例給付金の新年度継続は
　③ 学校給食費、水道料金の無料継続、軽減は
　④ 中小業者施策の継続、充実について
　⑤ 各種税の軽減と納税緩和措置の活用について

３． 就農支援について

　① 定住就農の実績について
　② 支援策、支援体制について
　③ 新規就農希望者の提訴について

４． 市道の整備、安全対策について

　① 歩道設置について
　② 最高速度規制について
　③ 沿道樹木の管理について

５． コロナ感染症の拡大と対策について

　① 市内感染の現状と対応について
　② 病院、福祉施設などのクラスター対策について
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質　問　者
（全11名）

質　問　内　容

１． 地域づくりの担い手について

　① 課題の認識
　② 担い手の確保について
　③ 担い手の育成について

２． 環境保全について

　① 河川・ため池
　② 自然環境
　③ バイオマス事業

３． ICTを活用したまちづくりについて

　① テレワークの推進
　② 鳥獣被害対策
　③ ペーパーレス化
　④ ソーシャルメディアの活用
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